

## **Anfrage**

### **Räume der Räume Akademie U5**

Nr. 2018-07-169

Bereits vor einigen Monaten ist die private Akademie U5 aus ihren angemieteten Räumen in der Einsteinstraße ausgezogen. Die Räume stehen seitdem leer und werden nicht genutzt.

Dem BA 5 stellen sich folgende Fragen:

1. Gibt es Gespräche mit möglichen Mietern, um die Räume wieder zu nutzen?
2. Wenn nein, warum nicht?
3. Was wird getan, um die Räume in der Einsteinstraße baldmöglich wieder zu vermieten?
4. Gibt es bei der Landeshauptstadt München Ideen die Räume anderweitig zu bespielen?

---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 03.07.2018

Initiative: Herbert Liebhart

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger